

Winter 2024/2025

Schwung für Schwung der Sonne entgegen

Wer sein Pistenglück auf der sonnigen Südseite der Alpen sucht, wird in Kärnten mit Sicherheit fündig. Das südlichste Bundesland Österreichs überzeugt durch schneesichere Skigebiete, aussichtsreiche Sonnenterrassen, herzliche Gastfreundschaft und eine erstklassige Alpen-Adria-Küche.

In Kärnten zeigt sich die Wintersonne nachweislich einfach häufiger als bei den nördlichen Nachbarn, was dem beliebten Urlaubsland zu Recht den Titel "sonnige Südseite der Alpen" eingebracht hat. Die Bezeichnung spiegelt sich in der Fülle an Möglichkeiten wider, dieses Gefühl auf den herrlichen Skipisten oder den einladenden Sonnenterrassen zu genießen. Die Region beherbergt einige der besten Skigebiete Österreichs, darunter renommierte Destinationen wie das Nassfeld, den Mölltaler Gletscher, den Weltcuport Bad Kleinkirchheim oder den Katschberg. Es ist die außergewöhnliche Kombination aus frischer, alpiner Bergluft, wärmenden südlichen Strahlen und sanften, breiten, schneesicheren Pisten, die den Winterurlaub in Kärnten zu einem unvergesslichen Erlebnis machen.

Sonnige Aussichten

Auf den Skiern den ganzen Tag dem besonderen Licht des Südens entgegenzufahren – das lässt sich beispielsweise auf der Gerlitzen Alpe im Herzen Kärntens erleben. Auf der Turracher Höhe genießen Gäste an den Sonnenterrassen direkt am Pistenrand den außergewöhnlichen Service des legendären Pistenbutlers, der erfrischende Getränke serviert, Sonnencreme bereithält und mit Süßigkeiten bei den jüngsten Skistars punkten kann. Für alle, die die Wintersonne in vollen Zügen ausnutzen möchten, ist das Early Morning Skiing ein Muss, das in mehreren Kärntner Skigebieten angeboten wird. Mit Olympiasieger Franz Klammer die ersten Schwünge auf den frisch präparierten Pisten ziehen, wird beim "Ski vor 9" in Bad Kleinkirchheim exklusiv erlebbar.

Sicherheit und Komfort

Die über 30 Kärntner Skigebiete bieten ideale Bedingungen für einen erholsamen und unbeschwerten Winterurlaub, sowohl auf als auch abseits der Pisten. Sicherheit, Komfort und Schneesicherheit stehen bei den Liftbetreibern im Vordergrund. Bestens präparierte Abfahrten erstrecken sich über insgesamt 800 Kilometer und bieten sowohl Anfängern als auch erfahrenen Skifahrern optimale Bedingungen inmitten mächtiger Dreitausender ebenso wie auf sanften Kuppen oder kinderfreundlichen Hügeln.



Moderne, komfortable Seilbahnen mit beheizbaren Sitzen sowie die höchsten Skigebiete Kärntens – der Mölltaler Gletscher/Ankogel und das Skigebiet Großglockner/Heiligenblut – garantieren schneesicheres Vergnügen bis weit ins Frühjahr. Familienfreundlich und übersichtlich präsentieren sich zudem die kleineren Skigebiete im Lavanttal und in den Nockbergen. Der Kärntner Skipass fungiert zudem als Universalschlüssel für die Kärntner und Osttiroler Skigebiete und bietet Zugang zu über 285 Liftanlagen. Darüber hinaus gibt es regionale Angebote und zahlreiche attraktive Packages, insbesondere für Familien.

Unvergessliche Wintertage

Wer bestens präparierte Pisten zu schätzen weiß, aber dennoch gerne mal seine erste eigene, frische Spur in den Pulverschnee ziehen möchte, kann dies in der Freeride-Arena des Skigebiets Heiligenblut am Großglockner nach Herzenslust versuchen. Ein traumhaftes Bergpanorama, das vom Nationalpark Hohe Tauern im Norden bis hin zu den südlichen Ausläufern der Karawanken und Julischen Alpen reicht, erwartet Wintersportler am Sportberg Goldeck. Wer sanften Wintertourismus sucht, wird im Naturpark Weissensee fündig. Das Klippitztörl, im malerischen Lavanttal gelegen, bietet eine vielseitige, überschaubare und preiswerte Skiregion, die zudem hervorragend erreichbar ist. Familienfreundlich sind die Mittelkärntner Skigebiete wie beispielsweise die Simonhöhe sowie die Hochrindl, und inmitten der Karawanken ist die Petzen der perfekte Ort für Anfänger, Genussskifahrer, Snowboarder und Freestyler gleichermaßen.

Sicherheit durch Können

Ein weiterer überzeugender Grund, den Winter in Kärnten zu verbringen, sind die 40 renommierten Skischulen des Landes. Hier unterrichten erfahrene Skilehrer, die nicht nur durch ihre hohe Fachkompetenz, sondern auch durch die herzliche Kärntner Gastfreundschaft überzeugen. Anfänger profitieren von einer fundierten Ausbildung, die ihnen hilft, die richtige Technik im Schnee zu erlernen, während Fortgeschrittene ihre Technik verfeinern können.

Bester Service für größte Zufriedenheit

In den einzelnen Skigebieten warten besondere Dienstleistungen, die den Aufenthalt im Schnee noch angenehmer gestalten. So bieten zahlreiche Resorts Annehmlichkeiten wie Skidepots, die in Gebieten wie Heiligenblut, Nassfeld und am Mölltaler Gletscher zu finden sind, oder praktische Zubringer von den Parkplätzen zu den Liften, wie etwa am Nassfeld. Für Familien gibt es Kutschenservices vom Hotel zu den Kinderskikursen am Katschberg. Skiservices an der Piste sind ebenfalls in zahlreichen Gebieten verfügbar. Moderne Annehmlichkeiten wie Parkplatz-Apps und Online-Informationen zur Parkplatzauslastung erleichtern die Anreise, beispielsweise auf der Gerlitzen und der Turracher Höhe. Kleine Details



wie Taschentücher an den Liftstationen bieten zusätzlichen Service. Darüber hinaus können in fast allen Kärntner Skigebieten Keycards bequem von zu Hause aufgeladen oder Skitickets auf dem Handy gespeichert werden, um noch schneller und sorgloser auf die Piste zu gelangen.

Beim Einkehrschwung die Seele baumeln lassen

Nach einem langen Tag auf der Piste laden zahlreiche Hütten und Bergrestaurants dazu ein, sich zu entspannen. Diese "Sonnenterrassen" bieten nicht nur fantastische Ausblicke auf die umliegende südliche Bergwelt, sondern auch gemütliche Orte, um sich mit regionalen Spezialitäten wie Kärntner Käsnudel oder einem köstlichen Stück Kärntner Reindling zu stärken. Die Königsdisziplin unter der südlichen Wintersonne ist der Sonnenskilauf ab Mitte März bis zum Ende der Wintersaison. Besonders zelebriert wird dies im Skigebiet Nassfeld, das sich dann in die größte Sonnenterrasse der Alpen verwandelt. Auch in den übrigen Kärntner Skigebieten warten einladende Liegen unter freiem Himmel auf die Gäste. Oft liegen diese Terrassen direkt an den Pisten, sodass man direkt von der herzerfrischenden Abfahrt in den entspannten Genuss wechseln kann. Es ist die perfekte Balance aus sportlicher Aktivität und erholsamen Momenten in der Natur. Die Schneesicherheit, gepaart mit dem milden Alpenklima, macht Österreichs Süden zu einem idealen Reiseziel für Wintersportler und Genießer gleichermaßen. Hier trifft der Winter auf sonnige Gemütlichkeit – eine Kombination,

Pressekontakt Kärnten Werbung GmbH

Iris Kuchar, BA MA Völkermarkter Ring 21 - 23, A-9020 Klagenfurt Tel. 0043(0)463-3000-227 iris.kuchar@kaernten.at, https://www.kaernten.at/presse/

Im Medienarchiv finden Sie entsprechende Bilder zu Ihrer Kärnten-Geschichte: www.media.kaernten.at